

La Fundación del Colegio de Médicos de Las Palmas entrega sus Becas de Investigación y Estancia en formación 2023

- Las investigaciones versan sobre: leucemia, prevención y control de infecciones, cardiopatía congénita, fracturas distal de radio, diabetes, retinopatía, cirugía de cataratas, amiloidosis cardíaca, entre otras
- 21 becas: **8 de investigación y 13 de estancia en formación**
- Cada Beca está dotada con 4.000 € y hay una **especial de 5.500, 5.000 y 4.500 €, para ganador, primer y 2º finalista**, respectivamente
- La investigación médica becada se realizará y aplicará en la provincia
- Además, trece médicos podrán formarse en centros de referencia internacional en Italia, Perú y Argentina, y dentro de España, en Cantabria, Barcelona, Madrid, Sevilla, Cádiz y Navarra

Las Palmas de Gran Canaria, 14 de noviembre. La Fundación del Colegio de Médicos de Las Palmas entrega sus becas para investigación y estancia en formación. Un total de 21 proyectos, **8 de investigación** científica médica y **13 de estancia** para formación en centros de referencia nacionales e internacionales, han sido seleccionados como merecedores de las **Becas de Investigación y Estancia (I+E) 2023**.

Más de un centenar de colegiados han participado en la presentación de un proyecto de investigación o de estancia en esta edición de Becas de la Fundación del Colegio de Médicos de Las Palmas.

Desde 1995 esta Institución concede Becas para fomentar la investigación y el conocimiento médico. De forma ininterrumpida durante 28 ediciones, han supuesto un importante reconocimiento en el colectivo médico de la provincia.

Las investigaciones merecedoras de una Beca de la Fundación del Colegio “son proyectos cuyos avances no sólo resultarán beneficiosos para el conjunto de la comunidad médica de la provincia, sino también para los pacientes y resto de la ciudadanía”, explicó [Esteban Pérez Alonso](#), vicepresidente de la Fundación del Colegio de Médicos de Las Palmas.

Las investigaciones galardonadas abarcan proyectos que suponen un avance para el conocimiento científico-médico en diversas áreas que van desde el envejecimiento saludable, [leucemia, prevención y control de infecciones, cardiopatía congénita, fracturas distal de radio, diabetes, retinopatía, cirugía de cataratas y amiloidosis cardíaca](#).

En este sentido, la Fundación del Colegio de Médicos de Las Palmas hace un importante esfuerzo para “fomentar, ayudar e incitar a los colegiados a investigar y a estar en continua formación”, resaltó Esteban Pérez Alonso. Fruto de ello son las 28 ediciones de la Becas de Investigación y Estancia.

La **Beca Especial de Investigación Dr. González Jaraba** se concede a tres proyectos de investigación: ganador, 1er y 2º finalista, con 5.500, 5.000 y 4.500 euros respectivamente.

La Beca Especial ganadora se ha otorgado este año al proyecto [*Auditoría de medidas de prevención y control de Infecciones Relacionadas con la Asistencia Sanitaria mediante la herramienta Infection Risk Scan \(Proyecto IRISCHUIMI\)*](#), que obtuvo la más alta puntuación, de manos de [Eva Elisa Álvarez León](#).

Además de la excelencia del proyecto, “los resultados de la investigación se convertirán en un apoyo y la constatación de que se pueden responder preguntas de investigación relacionadas con la práctica profesional diaria”, explicó el vicepresidente de la Fundación del Colegio, [Esteban Pérez Alonso](#). “Aportará información valiosa tanto en plantas de hospitalización como en unidades de cuidados críticos, quirófanos o consultas externas”, analizó. A la ganadora de la investigación de la Beca Especial se le otorgan **5.500 euros de premio**.



El **primer finalista** ha sido para el proyecto de investigación titulado **Características inmunofenotípicas de los pacientes con Leucemia mieloide aguda y Síndromes Mielodisplásicos EVI1 positivo** de manos de **Dolly Viviana Fiallo Suárez**. Esta Beca está dotada con 5.000 euros.

El **segundo finalista** de la Beca Especial ha sido para el proyecto de investigación titulado *Ensayo clínico aleatorizado no farmacológico de intervención psicológica en pacientes adultos con cardiopatía congénita y patología ansiosodepresiva* de manos de **Efrén Martínez Quintana**. Esta Beca está dotada con 4.500 euros.

“Estas becas son una forma de **retener talento**, supone a los investigadores una gran motivación para continuar la actividad científica y trasladarla en su ejercicio profesional cotidiano, es un **respaldo a su labor**”, comentó **Marta León**, secretaria general del Colegio en el acto de entrega.

Con una **Beca de Investigación** han resultado premiados los proyectos individuales de **Isidro Jiménez Jiménez**, **Roberto Sánchez Medina**, **Josefina Reñones** e **Miguel Fernández de Sanmamed Girón**. En las investigaciones por equipos galardonadas, los Investigadores Principales de cada una son: **Pedro Cabrera Vega**, **Eva Elisa Álvarez** (Beca Especial Ganadora), **Dolly Viviana Fiallo** (Beca Especial 1^a finalista) y **Efrén Martínez** (Beca Especial 2^º finalista).

Los proyectos galardonados con una **Beca de Estancia** han sido reconocidos con una importante ayuda económica de **4.000€** cada uno, y acuden a **centros de referencia** médica en diferentes disciplinas en los que se forman y actualizan conocimientos: **cirugía colorrectal robótica y laparoscópica (Santander)**, **Atención Primaria en el Amazonas (Perú)**, **tratamiento del dolor (Italia)**, **microcirugía (Italia)**, **sistemas de oxigenación y soporte hemodinámico extracorpóreo y trasplante pulmonar (Barcelona)**, **terapia psicoanalítica multifamiliar (Argentina)**, **colangiopancreatografía guiada por ecoendoscopia (Navarra)**, **cirugía colorrectal y patología del suelo pélvico (Sevilla)**, **oncología dermatológica y cirugía de Mohs (Cádiz)**, **hemodiálisis y trasplante renal (Barcelona)**, **cirugía de mama (Italia)**, **ensayos clínicos fase I (Madrid)** y **síndrome coronario agudo (Barcelona)**.

Con una Beca de Estancia en formación fueron distinguidos los colegiados: [Ismael Antón](#), [Marta Serrano](#), [Ana Cabrera](#), [Margit Singer](#), [Francisco José Lapi](#), [Adrián Triviño](#), [Guillermo Pérez Aguado](#), [David Ortiz](#), [Natalia Naranjo](#), [Avinash Chandu Nanwani](#), [Ayoze Beneharo Gonzalo](#), [Esther Pérez Calabuig](#) y [Angie Tatiana Ariza](#).

Tipos de Becas que concede la Fundación:

- **Beca de Investigación:** Desarrollo de proyectos individuales o por equipos que supongan un avance para el conocimiento científico-médico en cualquier disciplina así como proyectos para la obtención del Título de Doctor.
 - **Beca Especial de Investigación:** denominada “Dr. González-Jaraba” al mejor proyecto de investigación.
- **Beca de Estancia:** Ampliación de estudios en centros de referencia regional, nacional o internacional, en cualquier especialidad o disciplina médica.